

## EL DÍA

# Discusiones tensas entre Argentina y México por el asilo de Cámpora

(EFE, AFP, AP y UPI)

BRASILIA, 15 de marzo.—Los cancilleres de México y Argentina reanudarán aquí sus discusiones para resolver el caso del ex presidente argentino, Héctor Cámpora, que lleva 3 años asilado en la embajada mexicana de Buenos Aires.

Así lo manifestaron hoy jueves fuentes diplomáticas en esta capital, al referirse a la cuestión que sensibiliza las relaciones diplomáticas entre los 2 países.

El tema comenzó a discutirse en Caracas en ocasión de la toma de posesión del nuevo presidente de Venezuela, Herrera Campins, pero los ministros, Carlos Pastor, de Argentina, y Santiago Roel, de México, no llegaron a un acuerdo.

Según medios allegados a las delegaciones de ambos países que están aquí para la toma de posesión del presidente Figueiredo, las discusiones de Caracas "fueron especialmente tensas".

Según estas fuentes, México insistió en condicionar toda negociación comercial o diplomática a la concesión de un salvoconducto para que Cámpora pueda abandonar Argentina.

En las mismas fuentes circuló hoy la versión de que Argentina intentó quebrar la irreductible posición mexicana con 2 propuestas que el canciller Carlos Pastor caracterizó como personales y que fueron rechazadas.

Una de las propuestas del canciller argentino era que Cámpora pudiese abandonar Buenos Aires en condición de "exiliado recluido", con prohibición de realizar en México cualquier actividad pública.

La otra intentaba resolver los problemas que tiene la embajada de México en Buenos Aires desde

que aloja al ex presidente Cámpora: el cese de sus actividades específicas y el cordón de vigilancia que rodea el edificio.

El canciller argentino proponía otorgar inmunidad diplomática a cualquier otro edificio que México eligiese, separado del local donde funciona actualmente y en el que se encuentra Héctor Cámpora.

## HUELGA EN UNA FABRICA MILITAR

En el marco de un exteriorizado descontento gremial, los trabajadores de una empresa militar argentina continuaron hoy un paro de actividades en reclamo de mejoras salariales, desoyendo la advertencia oficial sobre medidas punitivas.

La medida de fuerza es concretada desde el lunes por los obreros de Industrias Mecánicas del Estado, empresa dependiente de la Fuerza Aérea que está ubicada en Córdoba, a 780 kilómetros de aquí.

Las autoridades se limitaron a señalar que habían adoptado las providencias previstas en leyes de seguridad del Estado, sin que se produjeran alteraciones de ninguna naturaleza.

En la mañana de hoy, el personal que cumplía el paro de brazos caídos fue desalojado de la planta.

La actitud obrera obedece al reclamo de mayores salarios y en demanda de la reposición en sus cargos de 14 operarios que fueron declarados cesantes.

## TESIS POLITICA DE LA FUERZA AEREA

La Fuerza Aérea propugnó hoy que las futuras bases de retorno a la democracia surjan de

un acto directo de la Junta Militar en "uso de su poder constituyente" y no a través de una llamada "propuesta política" que contempla consultas con los distintos sectores civiles.

La tesis de la Fuerza Aérea no era desconocida, pero fue reiterada una semana después que el ministro del Interior, general Albano Hurguindeguy, proclamó a 1979 como el "año político" en el que se haría pública la llamada "propuesta política" que los tres servicios armados procuran armonizar.

El comandante de la Fuerza Aérea, brigadier general Omai Graffigna, declaró, en una entrevista que publica la revista **Siete Días**, que la posición de esa arma tiende a evitar que la llamada "propuesta política" implique que "someterla al análisis de ciertos interlocutores y poner en marcha un mecanismo de consulta que ocasionaría un desgaste innecesario".

## FALLECIO EL ESCRITOR VERBITSKY

El escritor Bernardo Verbitsky, uno de los más calificados narradores en la literatura argentina, murió hoy a los 72 años de edad.

Periodista agudo, que captó con alerta sensibilidad aspectos de la vida de Buenos Aires, trabajó en los diarios **Crítica** y **Noticias Gráficas**, ahora desaparecidos.

Un núcleo de escritores conocido como "grupo de los 13" le confirió el año pasado el Premio a los Narradores, por su obra **Hermana y Sombra**, que llevaba el número 23 en su antología.

Entre sus obras más recordadas figuran **Café de los angelitos**, **La esquina y calles de tango**, **La hombre de papel** y **Villa Miseria** también es América.